

Laura Venegas ganó la primera medalla dorada de los Juegos Sirenita se llevó el oro

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

La joven Laura Venegas, del cantón de Belén, nunca olvidará los Juegos Nacionales 2012.

La nadadora se convirtió en la primera en ganar medalla de oro en las justas que empezaron ayer.

Ella quedó de primera en la prueba de los 800 metros libres en la categoría de 15 a 17 años.

Venegas, quien hizo un tiempo de 09:52:07, no es ninguna novata.

“Estoy muy contenta y satisfecha porque ya llevo tres años seguidos ganando esta prueba de 800 metros”, señaló.

La deportista volverá a nadar hoy en los 100, 200, 400 y 1.500 libres.

En la competencia de ayer la plata se la dejó Daniela Pacheco, de Heredia, con un tiempo de 10:00:60 y el bronce fue para la también floreense Alejandra Núñez, que cronometró 10:14:19.

Venegas recordó que le ha toca-



Laura ganó sobrada la competencia. JOHAN UMAÑA.

do hacer muchos sacrificios.

“Soy seleccionada nacional desde el 2008. El año pasado fui al Mundial Júnior de Perú y el otro año espero ir a los Juegos Centroamericanos del 2013 que van a ser aquí”, dijo la joven atleta.

La sirenita recordó que en pruebas largas como la de ayer se va contra el propio tiempo y no viendo el de los demás, por eso trató de irse siempre sola en busca de mejorar:

Colaboró Johan Umaña.



De izquierda a derecha: Daniela Pacheco, Laura Venegas y Alejandra Núñez. CORTESÍA